

Kyo, Ita und Toru ziehen in eine WG

Von abgemeldet

Inhaltsverzeichnis

Kapitel 1: Gechichte 1	2
Kapitel 2: Geschichte 2	3
Kapitel 3: Geschichte 3	4

Kapitel 1: Geschichte 1

Toru und Ita stritten sich um das größte Zimmer, während Kyo gelangweilt das Zimmer bezieht, welches genauso groß ist wie das noch freie.

Die Gummibärensangen ihren Tietelsong, um den Krach der durch den Streit entstand war zu übertönen, doch kickte Kyo sie nach einer Weile einfach aus der WG, da sie ihr zu nervig wurden.

Kyo war so wütend, dass sie ewige Rache schwor und ihren Freund Kojiro zur Unterstützung holte, der sogleich seine Freunde von der Mafia holte.

Der wollte Ita und Toru töten, doch er hatte nicht bedacht, dass Toru's Freund Train ein Killer war, der kurzen Prozess mit der Mafia machte, bei Kojiro überlegte er sich aber etwas anderes.

Doch hatte Ita eine Idee, die sich gewaschen hatte, denn sie betätigte den Kassettenrekorder und das neue Lied von Paris Hilton sprang an, woraufhin derjenige, der sie töten wollte in ein tiefes Koma fiel.

Sofort lief Ed zu Ita und beglückwünschte sie zu dieser geistreichen Idee.

Ita und Ed gingen in Ita's Zimmer und setzten diese Idee in die Tat um.

Dann klingelte es an der Haustür und ein kleines Wesen, ein so genanntes „Bean“ betrat den Raum.

Harry Potter kreischte entsetzt auf und lief vor ihm davon.

Alle Anwesenden starrten entsetzt zu ihm und Ron schrie Harry hinterher, er solle keine Angst vor dem Tod haben.

Auch Ita meinte man sollte keine Angst haben und als Beweis stellte sie Harry den Tod persönlich vor, der dann aber schnell wieder weg musste.

Aber er kam bald wieder - wenn auch nur, um Kyo zu treffen, in die er sich unsterblich verliebt hatte. Leider wollte Kyo von ihm wiederum nichts wissen, stattdessen lebte sie bis an ihr Lebensende glücklich mit Edo Phönix.

Kapitel 2: Geschichte 2

Nachdem alle Kartons in die Wohnung transportiert wurden, merkten sie, dass ein kleines flauschiges Wesen durch die Wohnung rollte und rollte und rollte...

Ita sah es und quiekte vor Entzücken auf. „Pummeluff!“, rief sie.

Und sie drückte ihr Kuscheltier ganz fest an sich, während Toru und Kyo sie geschockt anstarrten.

Nachdem Ita das Kuscheltier in Gedanken an eine bestimmte Person an sich drückte, wendeten sich Toru und Kyo ab und sahen Kai und Yo zu, wie sie sich in die Wohnung drängten.

Die beiden wollten unbedingt Toru's Death Note ausleihen, aber das hatte Kyo leider beim Schlafwandeln mit Ketchup bespritzt.

Toru war deswegen untröstlich gewesen, aber die Beiden holten sich von Ita ihr Alchemiehandbuch und beschworen komische Dinge hervor.

Nachdem sie damit fertig waren suchten sie sich eine andere Tätigkeit, die damit zu tun hatte aus dem Fenster zu springen, nur schade war, dass das Fenster nur einen Meter vom Boden entfernt war.

Jeder von ihnen brach sich einen Fingernagel ab, ansonsten geschah nichts. Das fand Kyo langweilig.

Ita schrie laut auf und rannte heulend weg, Kyo saß immer noch gelangweilt herum.

Ita suchte sich die Deprimauer, an der auch Sasuke schon war weil er seine Familie nicht finden konnte, die Itachi ja „versteckt hatte“.

Und da entdeckte Ita, dass alle Menschen, die ins Death Note geschrieben wurden, gar nicht starben, sondern dass Itachi sie nur versteckte.

Sie fanden die versteckten Menschen und alle waren wieder glücklich.

Kapitel 3: Geschichte 3

Toru trug gerade den letzten Karton in die WG, als ihr Handy klingelte.

Toru ging ran und es meldete sich Train am anderen Ende, der wissen wollte wie weit sie schon mit dem auspacken seien.

Toru antwortete, dass noch viel zu tun war und er hinkommen sollte um zu helfen, doch kam er nicht alleine...

Er brachte alle seine Freunde aus Hogwarts mit, sogar Dumbeldore war dabei.

Und sie feierten zusammen ein Magisches Einzugsfest, wo die Scherzartikel von Fred und George besonders genutzt wurden.

Es wurden draußen Lieder gesungen, woraufhin die Scheiben zersprangen und schon bald sah man die Übeltäter, die danach einbrachen, die Power Puff Girls!

Alle Anwesenden kreischten ängstlich auf, denn sie wussten, dass sie verloren waren. Es gab nur noch eine Möglichkeit: Toru und Ita mussten sich als Spongebob und Patrick verkleiden!

Toru und Ita verkleideten sich also als Spongebob und Patrick und bei dem anblick den die beiden machten, mussten die anderen Anwesenden sie einfach auslachen.

Doch dann kam die Rache, denn sie zwangen alle anderen sich als Sakura Haruno zu verkleiden, andernfalls würden sie sie zwingen die Teletubbies zu gucken, 24 Stunden am Stück!

Da bei dieser Drohung jeder nachgeben würde, war die Sache klar- er wurde eine Kostümparty veranstaltet!

Kyo verkleidete sich als Tadeus und alle waren total glücklich.

Nun waren alle verkleidet und lachten sich gegenseitig aus, wobei einige Beteiligte leider nicht aufhören konnten und sich das Lachgetriebe kaputt lachten.